

## Meinung



von  
Martina Gschiel

gaensersdorfred@  
bezirksblaetter.com

### Der Geist von Hainburg

Der Geist von Hainburg schwebt ein bisschen über der Mahnwache in der Lobau. Damals protestierten die Umweltaktivisten gegen den geplanten Kraftwerksbau, heute gegen ein Autobahn-Projekt. Auch diesmal halten sie der Kälte stand.

Während die Proteste vor fast zwei Jahrzehnten für großes mediales Aufsehen gesorgt haben – vor allem der Polizeieinsatz, ist die jetzige Mahnwache eher nur in unserer Region im Gespräch.

Zum einem sind die Lobau und der Nationalpark Donau-Auen ein einzigartiges Naturreservat, das auf jeden Fall geschützt werden muss.

Vor allem die Untertunnelung des Nationalparks und die dadurch entstehenden Abgase aus dem Tunnel sind den Umweltorganisationen ein Dorn im Auge.

Zum anderen wird die Verkehrssituation in und rund um Wien immer unerträglicher. Auch in den kommenden Jahren wird der Individual- und auch der Schwerverkehr nicht abnehmen.

Die Mahnwache kann zwar auf das Umweltproblem aufmerksam machen, die Probebohrungen wird sie nicht verhindern.